

# 全国農業

NATIONAL AGRICULTURAL NEWS

# 新聞

2021年(令和3年)

7月30日 金曜日  
月4回金曜日発行

## 東日本版

### 5年連続300人超え、雇用が伸び

#### 山梨 20年度の新規就農者調査

【山梨】県担い手・農地対策課はこのほど、2020年度の新規就農者(5月1日からの1年間で150日以上農業に従事した就農者)が314人となり、5年連続で300人を超えたと発表した。

同課によると、新規就農者調査は昭和中期に始ま

り、昭和末から平成初頭にかけては新規就農者が20人にも満たない年もあった。しかし、ここ数年は農の雇

り、果樹などの自営就農者の確保も奏効しているとい

山梨県における新規就農者の推移



20年度の雇用就農者は185人と

129人で、うち果樹が4分の3にあたる95人を占める。年代別では30代以下が66人で50%を超え、40代以下までを含めると93人となり70%を超える。

同課の功刀徹課長は「本年度から農家子弟が親元就農した初年度に100万円を補助する親元就農者経営安定支援事業をスタートさせた。既存事業も活用して、さらなる新規就農者の確保に努めていく」と意気込みを語った。